

# BOSSMAN

## Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Pembina Upacara Bendera di SDN 01 Kapanjen, Ajak Siswa Giat Belajar dan Biasakan Disiplin

Siswandi - [GUMUKMAS.BOSSMAN.CO.ID](http://GUMUKMAS.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 17, 2023 - 11:57



JEMBER – Upacara bendera setiap hari Senin selalu dilaksanakan di sekolah-sekolah sebagai bagian dalam penanaman rasa bela negara dan cinta tanah

airnya, serta penghormatan terhadap lambing-lambang kebesaran negara, sebagai simbol perjuangan para pahlawan.



Seperti yang dilakukan di Sekolah Dasar Negeri 01 (SDN 01) Desa Kapanjen Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember pada Senin 16/10/2023 yang melaksanakan upacara bendera dengan pembina upacara Babinsa Serka I Made K.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Kepala Sekolah Irawan Aditya, para guru pengajar, serta siswa-siswi sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Menurut Irawan Aditya saat kami wawancarai pada Selasa 17/10/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan pada senin kemarin, dan saya sangat berterima kasih atas berkenan Babinsa mau menjadi Pembina Upacara disekolah kami ini.



Saya senang setuju adanya TNI masuk sekolah, siswa-siswi kita tentunya akan memiliki kedisiplinan sebagai dasar pembelajaran, dan dengan siswa disiplin kita mudah dalam memberikan ilmu pengetahuan, dengan Babinsa menjadi pembina upacara tentunya banyak arahan kepada adik-adik agar senantiasa rajibn belajar dan membiasakan disiplin dan tertib peraturan. Ujar Kepala Sekolah SDN 01 Kapanjen tersebut.

Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajarannya tersebut, menjadi Pembina Upacara disekolah-sekolah dalam mendukung Aparat Teritorial (Apter) Masuk sekolah.

Sesuai arahan Dandim 0824/Jember Program ini harus terus dilakukan, sebagai upaya kita ikut mempersiapkan, pembinaan dan pembekalan generasi muda bangsa. Ujar Danramil.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa saya memerintahkan jajaran untuk terus melakukan pembinaan pelajar disekolah-sekolah yang ada diwilayahnya.

Hal ini sebagai bagian dalam membentuk sumberdaya manusia yang cerdas, berkarakter, berwawasan dan berkualitas, sehingga memiliki kesiapan kelak sebagai kader pemimpin bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)